
 

  
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 
 
 
 
 
Ata da 153ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2022 – 2023. 

 
 
Aos 18 (dezoito) dias do mês de maio do ano de 2022, às 15h00 

(quinze horas) sob a presidência  em exercício da vereadora Gaby 

Ronalsa  reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua 

Sá e Albuquerque número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária 

híbrida com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira,Davi Davino, Eduardo Canuto, Fábio Costa, 

Fernando Holanda, Galba Netto, João Catunda, Joãozinho, Luciano 

Marinho,  Oliveira Lima, Olívia Tenório, Raimundo Medeiros, Silvânia 

Barbosa, Siderlane Mendonça,  Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi 

colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No 

Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador Leonardo 

Dias lembrou a sua fala na sessão anterior onde chamou a atenção 

desta Casa para a efetivação do pagamento dos precatórios do 

FUNDEF porém apenas os servidores que assinaram um acordo com 

o escritório de advocacia do sindicato irão receber. Registrou a 

presença dos professores neste parlamento onde vieram em busca 

de respostas ao tempo em que ressaltou o direito unânime de toda 

categoria receber sem a necessidade de buscar advogado. Solicitou 

o apoio do lider do prefeito nesta Casa para essa questão. Em 

aparte, o vereador Siderlane Mendonça informou que até o final da 

sessão terá uma resposta referente o pagamento do FUNDEF. 

Deixou registrado o seu apoio como também do prefeito JHC. Em 

aparte, o vereador Joãozinho ressaltou o direito dos professores 

receber cem por cento do valor e não entende o desconto para o 

escritório de advocacia. Retornando o orador, pediu a atenção da 
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prefeitura de Maceió para não incorrer em algum erro que traga 

problemas para a administração pública. Chamou também a atenção 

desta Casa para que essa situação não se estenda e informou que 

solicitará a intervenção do Ministério Público nessa questão. A 

segunda oradora, vereadora Teca Nelma louvou a presença dos 

professores nesta Casa e registrou a sua participação na 

manifestação dos servidores públicos em busca de reajuste salarial  

como também na questão do pagamento em parte do FUNDEF.  

Afirmou que a Casa não tinha conhecimento  da forma de pagamento 

e espera que haja explicações para a categoria. Registrou a data de 

hoje em combate ao abuso e exploração sexual contra a criança e o 

adolescente como também o dia da luta anti manicomial. O terceiro 

orador, vereador João Catunda, ateve – se a questão do FUNDEF 

lamentando que a definição para o pagamento em cem por cento 

para todos os professores e constada em ata não tenha acontecido. 

Pediu mais uma vez a atenção do prefeito para os servidores. Nesse 

momento o vereador Galba Netto assumiu a mesa dos trabalhos. No 

Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto de lei da 

vereadora Gaby Ronalsa – protocolo web nº 05170018/2022. Projeto 

de lei da vereadora Gaby Ronalsa – protocolo web nº 

05170011/2022. Projeto de lei do vereador Aldo Loureiro – protocolo 

web nº 05160041/2022.  Feita a chamada para a Ordem do dia, 

foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Pela 

ordem, o vereador Leonardo Dias solicitou a presidência inserir na 

pauta da ordem do dia o projeto de lei de autoria do poder executivo 

referente o auxílio refeição para os conselheiros tutelar. O senhor 

Presidente esclareceu o trâmite do processo que futuramento será 

inserido na pauta. Dando continuidade a ordem do dia foram lidos e 
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aprovados: indicação do vereador Oliveira Lima em discussão única 

– protocolos web nº 05160049/2022 a 05160063/2022, 

05160065/2022 a 05160067/2020 e 05160069/2022. Indicação do 

vereador Aldo Loureiro em discussão única – protocolos web nº 

05160040/2022 e 05170014/2022. Indicação do vereador Davi 

Davino em discussão única – protocolo web nº 05170031/2022 e 

05170004/2022. Indicação do vereador Brivaldo Marques em 

discussão única – protocolo web nº 05160012/2022 e 

05170013/2022. Indicação da vereadora Gaby Ronalsa em 

discussão única e discutido pela autora – protocolos web nº 

05160042/2022 a 05160048/2022. Projeto de lei da vereadora Teca 

Nelma em 2ª discussão – protocolo web nº 12270022/2021 

(aprovado com os votos contrários dos vereadores Gaby Ronalsa e 

Leonardo Dias).   Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 2ª 

discussão – protocolo web nº 12230025/2021 (aprovado com os 

votos contrários dos vereadores Gaby Ronalsa e Leonardo Dias ). 

Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 2ª discussão – protocolo 

web nº 12230023/2021 (aprovado com os votos contrários dos 

vereadores Gaby Ronalsa e Leonardo Dias) . Projeto de lei da 

vereadora Teca Nelma em 2ª discussão – protocolo web nº 

12230021/2021. Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 2ª 

discussão – protocolo web nº 03150027/2022. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima em 2ª discussão – protocolo web nº 

03220030/2022. Projeto de lei do vereador Oliveira Lima em 2ª 

discussão – protocolo web nº 04200018/2022. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima em 2ª discussão – protocolo web nº 

04070031/2022. Projeto de lei do vereador João Catunda em 2ª 

discussão – protocolo web nº 04010029/2022. Projeto de decreto 
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legislativo do vereador Leonardo Dias em 2ª discussão – protocolo 

web nº 0104001402022. Projeto de decreto legislativo do vereador 

Leonardo Dias em 2ª discussão, discutido pelo autor e os vereadores 

Gaby Ronalsa e Galba Netto – protocolo web nº 01040016/2022.  

Projeto de decreto legislativo do vereador Leonardo Dias  em 2ª 

discussão, discutido pelo autor e os vereadores Gaby Ronalsa, 

Silvania Barbosa, Galba Netto, Luciano Marinho e Siderlane 

Mendonça – protocolo web nº 12270002/2021. Projeto de decreto 

legislativo da vereadora Teca Nelma em 2ª discussão – protocolo 

web nº 03100003/2022. Projeto de decreto legislativo da vereadora 

Teca Nelma em 2ª discussão – protocolo web nº 12200048/2021.  

Projeto de lei do vereador Leonardo Dias em 1ª discussão e discutido 

pelo autor  – protocolo web nº 0322001502022. Projeto de lei do 

vereador Fábio Costa em 1ª discussão – protocolo web nº 

0213001202022. Projeto de lei do vereador Davi Davino em 1ª 

discussão – protocolo web nº 02030041/2022. Projeto de lei do 

vereador João Catunda em 1ª discussão – protocolo web nº 

11030024/2021. Projeto de lei do vereador Alan Balbino em 1ª 

discussão – protocolo web nº 05260082/2022 (aprovado com o voto 

contrário da vereadora Teca Nelma). Projeto de lei do vereador 

Valmir Gomes em 1ª discussão – protocolo web nº 10300001/2021. 

Projeto de lei do vereador Luciano Marinho em 1ª discussão – 

protocolo web nº 11110006/2021. Projeto de decreto legislativo do 

vereador Leonardo Dias em 1ª discussão – protocolo web nº 

01130014/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador Leonardo 

Dias em 1ª discussão – protocolo web nº 02140014/2022. Projeto de 

decreto legislativo do vereador Leonardo Dias em 1ª discussão – 

protocolo web nº 02140033/2022. Projeto de decreto legislativo do 
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vereador Leonardo Dias em 1ª discussão – protocolo web nº 

02220037/2022. A sessão foi suspensa e retomada com a chamada 

dos vereadores para verificação de quorum onde foram constatadas 

as presenças de vinte vereadores. Dando continuidade a ordem do 

dia o senhor presidente leu em tribuna o parecer da procuradoria 

geral desta Casa tratando sobre a solicitação para a convocação de 

secretário. Passando para o Expediente Final, o vereador Leonardo 

Dias compreendeu e ao mesmo tempo lamentou a situação dos 

professores presentes nesta Casa. Registrou mais um dia sem o 

pagamento dos precatórios do FUNDEF em cem por cento e não da 

forma como está sendo desenhando. Lamentou também a atitude do 

prefeito de convidar apenas alguns vereadores para os festejos 

juninos da prefeitura de Maceió. O vereador João Catunda 

agradeceu a movimentação dos professores e os vereadores que 

abraçaram a categoria. O vereador Siderlane Mendonça parabenizou 

o procurador desta Casa pelo posicionamento e solicitou ao 

presidente Galba Netto não pautar o requerimento de autoria do 

vereador João Catunda solicitando a vinda da secretaria de gestão 

Rayane Izabele Tenório da Silva sem a presença da guarda 

municipal haja vista as manifestações indevidas no plenário. A 

vereadora Teca Nelma achou surreal o posicionamento do vereador 

Siderlane Mendonça ao tempo em que compreendeu as professoras 

presentes nesta Casa. O senhor presidente agradeceu a todos os 

vereadores reconhecendo que os debates são comuns nos 

parlamentos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 

sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 

Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 
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Maceió, 18 de maio de 2022 – João Antônio Leite de Cerqueira – 

Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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